



Guatemala felicita a Israel en su 75° aniversario

Cráter Azul



Hospital de Totonicapán obtiene grúa para Hidroterapia



CELEBRA GUATEMALA-ISRAEL
ISRAEL 75

Pacientes se benefician con grúa para hidroterapia en el Hospital de Totonicapán

Pacientes del Hospital Departamental de Totonicapán que necesitan tratamientos especiales en tanques de hidroterapia cuentan ahora con un nuevo beneficio gracias al trabajo y donación, de una grúa, de un grupo de estudiantes de ingeniería electrónica de la Universidad Mesoamericana de Quetzaltenango.

Se trata de una "Grúa pórtico móvil" que servirá para introducir a los pacientes a los tanques de hidroterapia. Este equipamiento, que mejora los servicios de este centro asistencial, no solo beneficiará a los usuarios, si no a los fisiatras, pues agilizará las terapias que reciben al menos 10 personas cada día.

"El objetivo de este proyecto es apoyar a pacientes con dificultades motoras para su incorporación a tratamientos de hidroterapia en este hospital", expresaron autoridades de esa casa de estudios.

La hidroterapia es un tratamiento que utiliza el agua para tratar determinadas patologías y está indicada ya sea como preparación física para una intervención quirúrgica o como rehabilitación postoperatoria.



NOCHE CÍVICA
**GUATEMALA
CON JESÚS**

**NUESTRA GUATE LO VALE.
¡SOMOS LA VOZ DE NUESTRO PAÍS!**

#VOZDELMIGRANTE

FORO PRESIDENCIAL
MAYO 12

401 13th Street San Francisco, CA 94130

WWW.GUATECONJESUS.COM



Guatemala felicita a Israel en su 75.º aniversario

El Gobierno de la República de Guatemala, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, se congratula por el 75.º aniversario del Día de la Independencia del Estado de Israel (26 de abril).

Guatemala expresa su felicitación y un fraterno saludo al pueblo y Gobierno de Israel en estas fechas históricas y de júbilo. A la vez, refrenda su compromiso para estrechar aún más los vínculos de amistad, cooperación y solidaridad.

Cabe resaltar que, el 15 de mayo de 1948, Guatemala e Israel establecieron relaciones diplomáticas, por lo que también se expresa el deseo por conmemorar, en este 2023, los 75 años de tan importante acontecimiento



Inventan un marcapasos estomacal ingerible para regular el apetito



Este dispositivo electrocético ingerible emplea electricidad para estimular la producción de hormonas en el estómago, y podría ayudar a contrarrestar las náuseas y regular el hambre.

Las hormonas liberadas por el estómago como la **grelina** juegan un papel clave en la estimulación del apetito.

Estas hormonas son producidas por las células endocrinas que forman parte del sistema nervioso entérico, las cuales controlan el hambre, las náuseas y la sensación de saciedad.

Ahora un equipo de ingenieros del Instituto Tecnológico de Massachussets -MIT- han demostrado que es posible estimular estas células endocrinas para que produzcan grelina empleando una cápsula ingerible que proporciona una corriente eléctrica a las células; un enfoque que está basado en la **electrocética**, es decir, el campo emergente de la medicina que emplea la electricidad para tratar enfermedades.

Los investigadores probaron su cápsula en el estómago de grande mamíferos y descubrieron que esta produjo un aumento sustancial en los niveles de grelina en el torrente sanguíneo de los mismos. "Hasta donde sabemos, este es el primer ejemplo del uso de **estímulos eléctricos** a través de un dispositivo ingerible para **aumentar los niveles endógenos de hormonas en el cuerpo**.



Destinos de Guatemala para visitar en un fin de semana largo: Cráter Azul en Petén

Cráter Azul es uno de los nacimientos de agua del **Río La Pasión**, ubicado en el municipio de Sayaxché, en el departamento de **Petén**.

El estado de **conservación** del lugar es uno de los atractivos más grandes para los turistas. Además, su nombre proviene de la forma de cráter que posee y el **intenso color azul** del agua. Posee una **profundidad** en el centro de 5 a 7 metros aproximadamente, según la época del año.

Cráter Azul es un **refugio de vida animal**. Por lo tanto, te recomendamos que, si lo visitas, es importante **no contaminar** y ser responsable en el viaje. De hecho, está prohibido llevarse las plantas o cualquier tipo de animal de este lugar, por motivo de conservación. También es necesario no utilizar repelentes o bronceadores que contaminen el agua.

Se ubica a pocos kilómetros de la cabecera del municipio de las Cruces, y la de Sayaxché, Petén, se toma lancha desde las riberas del río la pasión en la entrada de Sayaxché para luego tener un viaje placentero en lancha con un recorrido donde veras el inicio de muchos afluentes de agua y también puedes entrar por el caserío los josefinos.



Nómina de la Sub-20, que va a Argentina

El técnico mexicano Rafael Loredo, entrenador de la Selección Sub-20 de Guatemala este día dio a conocer en el listado de 23 jugadores que participarán en el último campamento previo a la Copa del Mundo Sub-20 de la FIFA la cual inicia el próximo 20 de mayo.

Loredo trabajo con una base de 25 futbolistas de los cuáles, redujo a 23. Descartando a Allan Pérez (Comunicaciones) y José de León (Deportivo Guastatoya). Después del campamento a realizarse en Argentina se deberá depurar a 21 jugadores.

Los equipos que más jugadores aportan son Municipal y Comunicaciones, ya que son la base del equipo guatemalteco que participará en su segundo Mundial.

Nomina

- Juan Esteban Mancilla (Municipal)
- Figo Montaña (Municipal)
- Mathius Gaitán (Municipal)
- David Aldana (Municipal)
- Randall Corado (Municipal)
- Rudy Muñoz (Municipal)
- Jonathan Franco (Municipal)
- Jefry Bantes (Municipal)
- Jorge Moreno (Comunicaciones)
- Andy Domínguez (Comunicaciones)
- Edy Palencia (Comunicaciones)
- Daniel Cardoza (Comunicaciones)
- Arquimides Ordoñez (F. C. Cincinnati / Major League Soccer - MLS-)
- Néstor Cabrera (Red Bulls / Estados Unidos)
- Arian Recinos (Red Bulls / Estados Unidos)
- Jorge Solorzano (Universidad de Northridge / Estados Unidos)
- Allan Aristondo (San José Earthquakers II / Estados Unidos)
- Anderson Villagrán (Deportivo Malacateco)
- Jeshua Urizar (Deportivo Mixco)
- Carlos Santos (Deportivo Iztapa)
- José Espinoza (Deportivo Zacapa / Primera División)
- Emerson Raymundo (Deportivo Suchitepéquez / Primera División)
- Fausto Delgado (Global Soccer Academy / Tercera División)



Clausura 2023: Antigua derrota a Malacateco y se clasifica a cuartos de final.



Antigua remontó ante Deportivo Malacateco como parte del partido reprogramado de la fecha 12 y alcanzó una victoria que lo clasifica a los cuartos de final del torneo clausura 2023

Con el triunfo Antigua, es el octavo del Clausura 2023, le sirve al equipo entrar a la fase final, donde ya están clasificados, Xelajú, Comunicaciones, Municipal, Deportivo Guastatoya y Xinabajul